

Vereinigungspreis vom 14.10.11

Das verfügbare Angebot an Schlachtschweinen wird von den Schlachtunternehmen flott nachgefragt. Auch kurzfristig können Partien vermarktet werden, insbesondere von mittleren und kleineren Schlachtbetrieben werden Schweine rege nachgefragt. Dem Vernehmen nach bieten derzeit gerade Export gute Möglichkeiten. Dennoch läßt sich angesichts umfangreicher Stückzahlen in der Vermarktung und jahreszeitbedingt keine Preiserhöhung durchsetzen.

FÜR DEN ZEITRAUM VON FREITAG 14. Okt. BIS DONNERSTAG 20. Okt. LAUTET DER "VEREINIGUNGSPREIS 1,53 €/INDEXPUNKT.

Für Schlachtsauen der Handelsklasse M nennt die "Vereinigung von Erzeugergemeinschaften für Vieh und Fleisch" für den gleichen Zeitraum einen mittleren Wochenpreis (Median) von **1,23 €/kg** frei Eingang Schlachtstätte. Dies entspricht einem mittleren **Ab-Hof-Preis von 1,09 €/kg** in einer Spanne von 1,09 € bis 1,13 € ab Stalltür des Ferkelerzeugers.

Quelle: ISN Marktbericht